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El Consejo 
Escolar del 
José Antonio 
da el nombre 
de Lorenzo 
Sánchez al 
centro

Con once votos a favor, 
dos abstenciones y 
ningún voto en contra  
el C onsejo E scolar del 
CEIP José A ntonio de 
Tom elloso ha aprobado  
que, cum pliendo con lo 
previsto en la Ley de 
M em oria H istórica, 
este colegio público  
p ase a llam arse 
Lorenzo Sánchez  
López, en 
reconocim iento al 
profesor universitario  
recientem ente fallecido. 
A hora sólo falta que ej 
A yuntam iento de la 
ciudad ratifique esta 
decisión de la 
com unidad escolar de 
este centro.
Una com unidad que ya 
hace tres años aprobó  
cam biar el nom bre de 
José A ntonio por el de 
M aternidad, una 
decisión a la que el 
A yuntam iento nunca  
respondió.

Cayo Lara: “Barreda castiga a la 
comarca con su silencio sobre el tren”
El coordinador general reitera que IU interpelará a Zapatero sobre el gasto del millón de euros para el 
proyecto de obra de la integración ferroviaria - IU trabaja en la elaboración de un DVD sobre la 
reivindicación - Cotillas también prepara preguntas al Gobierno - La Plataforma recuerda a Barreda que 
su propia esposa y su predecesor, José Bono, han respaldado los PGE de 2009 con la enmienda del tren

Cayo Lara, coordinador general de IU. A ¡a derecha, Carlos Cotillas, alcalde de Tomelloso.

CARI,OS MORENO

El coordinador general de 
Izquierda Unida, Cayo Lara, 
considera que el presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
M aria Barreda, “castiga a la 
comarca de Tomelloso con 
su silencio sobre el tren. No 
le encuentro ningún elemen
to razonable pues política
mente se regala la Alcaldía 
de la tercera ciudad de la pro
vincia. Pero eso no es lo ver
daderamente importante, lo 
que me preocupa es el daño 
que se hace al desarrollo de 
una de las comarcas más di
námicas de la región” . Lara 
volvió a reiterar que Izquier
da Unida interpelará al pre
sidente del Gobierno de Es
paña, José Luis Rodríguez 
Zapatero, sobre la ejecución 
del millón de euros contem
plado en los Presupuestos 
Generales del Estado de 2009 
para el proyecto de integra
ción ferroviaria de la comar
ca.

El flamante líder de IU si
guió dando argumentos en 
favor del tren por Tomello
so/Argam asilla:-“no es ver
dad lo del daño a A lcázár de 
San Juan. La integración de 
Tomelloso y  Argamasilla de 
A lba, únicam ente sum aría 
más viajeros a la línea y  eso 
no p erju d ica , b e n e fic ia” . 
Lara considera vital la inte
gración “no sólo pensando 
en el transporte de viajeros, 
sino también en el de m er
cancías, además hablamos de 
una obra que cuesta cuatro 
perras, de una infraestructu
ra esencial para una comarca 
emprendedora”. El coordina
dor general de IU aseveró 
también que “la vida del Hos
pital de Tomelloso va ligada 
al tren” .

Por su parte, el alcalde de 
la ciudad, Carlos Cotillas, 
informó a EL PERIÓDICO 
que el Ayuntamiento solici
tó el estudio de viabilidad a 
ADIF y que éste organismo 
le contestó diciendo que hay 
que solicitarlo a la Secreta
ría de Estado de Infraestruc
turas, algo que ya se ha he
cho y cuya contestación aún 
no se ha producido. Cotillas 
dejó claro que se hará un se
guimiento a la enmienda que

figura en los Presupuestos 
G enerales del Estado con 
preguntas a la ministra de Fo
mento y  al Gobierno, y re
cordó también que su parti
do trabajará para desarrollar 
varias iniciativas en las Cor
tes Regionales.

Por su parte, el concejal de 
IU en T om ello so , A ngel 
Vela, ha explicado que su 
formación está elaborando un 
DVD, tal y  como se com pro
metió su grupo en una de las 
reuniones de la Com isión 
Comarcal de Seguimiento del 
Tren. “Pensamos llevarlo a 
las Cortes Regionales y al 
Congreso de los Diputados 
para que los políticos regio
nales y nacionales vean que

a las cosas que se com pro
metieron no se pueden negar 
ahora de repente”. Vela ex
plicó que el DVD hará un 
recorrido por la historia de 
la reivindicación, detenién
dose en las grandes manifes
taciones ciudadanas y en las 
declaraciones que han ido 
realizando los diferentes res
ponsables políticos” .

Plataform a

Por su parte, la Plataforma 
por la Comarca de Tomello
so, que entiende la apertura 
del paritorio como “el pago 
del prim er plazo de la deuda 
h istórica con T om elloso”, 
considera que el presidente

regional, José M aría Barre
da, lo tiene muy fácil con el 
tren: “sólo tiene que ayudar 
a la m inistra de Fomento, 
M agdalena Alvarez, para que 
licite ya la redacción del pro
yecto de obra, por valor de 
un m illón de euros aprobada 
por las Cortes de España y 
votada por todos los diputa
dos socialistas, incluyendo a 
su señora esposa y al señor 
José Bono. Por este mandato 
parlamentario las vías en an
cho europeo saldrán desde 
Alcázar en dirección a To- 
m e l l o s o - A r g a m a s i l l a  
enlanzando después a la al
tura de Herrera de la M an
cha en dirección a M anzana
res” .

Cruz Roja inaugura sus nuevas instalaciones
Cruz Roja abrió las puertas de sus nuevas instala

ciones el pasado 31 de enero con la presencia de 
numerosos socios, voluntarios, el alcalde de la ciu
dad, Carlos Cotillas, el vicepresidente autonómico de 
la institución, Javier Senén, el concejal de Bienestar 
Social, Javier Ferrer (que ha sido uno de los presiden
tes locales de Cruz Roja) y  la actual presidenta de la 
Asam blea Local, Consuelo Olmedo, que elogió la 
labor de los voluntarios, socios y anteriores responsa
bles de la institución. “Cruz Roja nunca ha estado 
sola y  menos en Tomelloso. Con las nuevas instala
ciones queremos trabajar más y  m ejor”, -dijo-. Cruz 
Roja cuenta con 250 voluntarios y un millar de socios. La institución viene desarrollando 
program as de ayuda a jóvenes en situación de riesgo, inmigrantes y  personas mayores.

Licitados 5 de los 14 proyectos del Fondo Estatal
Cinco de los catorce proyectos del Fondo Estatal ya se han licitado. Se trata de los proyectos 

de iluminación del Barrio del Carmen, la calle García Pavón y  varias entradas de localidad; el 
proyecto Tomelloso Intranet Corporativo; las obras de reform a del cementerio municipal y  el 
arreglo de los exteriores del Barrio N uevo Tomelloso. Según explicaron el alcalde, Carlos 
Cotillas, y  el concejal de Urbanismo, Vicente García-Antón, la ejecución de los catorce 
proyectos dará empleo a unos 130 trabajadores. Asimismo, se ha solicitado al Sepecam un 
Plan de Empleo financiado por el Fondo Social Europeo y  el Ayuntam iento que perm itirá la 
contratación de 352 personas durante tres meses. El coste de estas obras ascenderá a 
1.360.000 euros, con una aportación municipal de 446.000.
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